

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Quimper, le 9 mai 2022

### **L'IMMEUBLE DU FOYER DE L'ADORATION SITUÉ RUE DE GLASGOW HÉBERGERA TEMPORAIREMENT DES RÉFUGIÉS UKRAINIENNES ET UKRAINIENS À COMPTER DE CE JOUR.**

**Pour répondre à la demande de l'Etat de trouver en Finistère des lieux pour ouvrir des "sas" permettant d'héberger des Ukrainiennes et Ukrainiens fuyant leur pays en guerre, François Cuillandre avait pris l'engagement auprès de Philippe Mahé, Préfet du Finistère de rechercher des solutions possibles à Brest.**

Dans ce cadre, un contact a été pris avec l'association Maison St Joseph, propriétaire de l'ex EHPAD de l'Adoration rue de Glasgow et l'acquéreur futur de cet immeuble, Bouygues Immobilier. Un accord a été trouvé permettant la mise à disposition de ce bâtiment à l'Etat, gratuitement, jusqu'au 31 octobre 2022 pour assurer, en lien avec Coalia, un premier accueil des Ukrainiennes et Ukrainiens à Brest.

Une convention liant l'association Maison Saint Joseph, Bouygues Immobilier, la Ville de Brest et l'Etat a été signée. Dans ce cadre, la Ville de Brest a confirmé qu'elle prendrait à sa charge le coût des fluides : eau, gaz, électricité nécessaire au fonctionnement de ce lieu d'accueil et d'hébergement jusqu'au 31 octobre.

L'association Maison St Joseph et Bouygues Immobilier, avec le concours de l'entreprise Top Service Brest, ont effectué ces dernières semaines la remise en état de fonctionnement de ce lieu.

### **Contact presse Bureau de la communication interministérielle**

Tél : 02 98 76 29 51 / 02 98 76 29 66  
Mél : [pref-communication@finistere.gouv.fr](mailto:pref-communication@finistere.gouv.fr)

1

42, boulevard Duplex  
29320 QUIMPER Cedex

La Ville de Brest se félicite de voir aboutir ce projet qu'elle a initié et remercie l'ensemble des parties prenantes à ce projet dont l'association Maison St Joseph et Bouygues Immobilier d'y avoir immédiatement souhaité donner suite et de leur engagement.

L'association, forte de ses valeurs sociales, ainsi que Bouygues immobilier n'ont pas hésité à confirmer leur volonté de voir ce lieu contribuer à l'effort national d'accueil des familles ukrainiennes réfugiées en Finistère.

L'Etat a conventionné avec Coallia qui a aménagé et gère ce dispositif d'hébergement pour les protégés temporaires en provenance d'Ukraine. Il pourra accueillir progressivement jusqu'à 100 adultes et enfants. Coallia tient à remercier les entreprises sollicitées qui ont participé aux côtés de ses équipes à la remise en état de fonctionnement du site. Coallia a pu compter sur la réactivité des magasins But et Conforama ainsi que sur des dons de la Fondation Ikéa qui ont contribué à rendre le site opérationnel dans des délais réduits. *(Pour tout renseignement complémentaire, contacter [ukraine29@coallia.org](mailto:ukraine29@coallia.org))*

Le Centre ouvre ce 9 mai avec l'arrivée d'un premier groupe d'une trentaine d'Ukrainiennes et d'Ukrainiens.